

**BRAND
 CORNER**
 WWW.DF.CL

PATROCINADO POR
Caja Los Andes

IMPACTO EN EL BIENESTAR DEL MAÑANA: LA EXPANSIÓN DE LAS STARTUPS GANADORAS DEL FONDO TECLA

Más de 630 startups participaron en la séptima versión del fondo de innovación social TECLA, Talento Emprendedor Caja Los Andes. Cada uno de los cinco ganadores de la categoría Expansión se adjudicó un financiamiento de \$ 28 millones que contribuirá al crecimiento de sus proyectos.

La séptima versión de Talento Emprendedor Caja Los Andes (TECLA) premió a 12 iniciativas que impactarán en el bienestar del mañana. Junto a BNP Paribas Cardif, Agrosuper, Butterfly, Mastercard y RedSalud, el fondo privado de innovación social más grande del país, se ha convertido en un programa líder en acompañamiento y desarrollo de startups a lo largo de Chile, a través de mentorías y conexiones con actores relevantes del ecosistema. TECLA es una iniciativa con un marcado sello sostenible y un profundo propósito social. A la fecha, han participado más de 5.500 startups y se han repartido premios

por más de \$ 1.000 millones. Su objetivo es potenciar emprendimientos capaces de generar un positivo impacto en el bienestar de millones de personas. "Este es nuestro atributo diferenciador, porque genera conexión entre personas y crea oportunidades reales. Es un programa que cultiva un ecosistema que trascienda lo económico y se convierta en una comunidad de soñadores y hacedores", indica la gerenta corporativa de Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes, Marie Auferoche. ¿Qué planes tienen los ganadores de la categoría Expansión? Aquí, nos cuentan sus protagonistas.

COCOOK: COCINAS COLABORATIVAS QUE IMPULSAN EL EMPRENDIMIENTO



Espacios de trabajo adaptativos y equipados, junto con un soporte integral es parte de lo que ofrece CoCook, un servicio para restaurantes y emprendedores, que permite cocinar y distribuir más fácil, rápida y eficientemente. Para el CEO de esta iniciativa, Alan Bermann, el reconocimiento fomenta el inicio de nuevas alianzas estratégicas y fortalece su posición en el mercado. "Nos permite no solo obtener recursos para expandirnos, sino que sobre todo, validar nuestro modelo de negocio y ganar tanto visibilidad como un partner estratégico

para llegar a más emprendimientos", dice. Sus proyecciones ahora incluyen un crecimiento en ventas, impulsado por la expansión de nuevas instalaciones y servicios. "Apuntamos en un mediano plazo a establecer a CoCook como el líder en incubación de negocios gastronómicos en la región, ofreciendo un ecosistema integral que facilite el éxito de nuestros clientes".

PERCUS: VIDEOS INTERACTIVOS QUE IMPACTAN EN LA SALUD FINANCIERA

A través de la tecnología, la startup desarrolla videos interactivos personalizados para facilitar la comprensión de temas complejos. Hoy buscan ampliar su impacto y llevarlo al bienestar financiero de todos los chilenos, afirma su CEO y cofundador, Manuel Ibáñez, quien indica que ya están operando con empresas financieras en seis países y que este año se suma Canadá a su portafolio. Para Ibáñez, el premio les reafirma que van por el camino correcto y, a su vez, les

abre nuevas puertas y oportunidades. "Hemos sido testigos del enorme impacto positivo que Caja Los Andes genera a través de la entrega de beneficios sociales y el ecosistema emprendedor en que se ha insertado", dice, y detalla que su intención ahora es que todas las empresas de América que quieran desarrollar programas de educación financiera puedan utilizar su plataforma para impactar positivamente en las comunidades.



VIVE UBUNTU: DINÁMICAS DE CONEXIÓN PARA EL BIENESTAR MENTAL

Esta solución es un juego de cartas que ayuda a generar conversaciones significativas entre familias, amigos y parejas. Su decisión de participar en TECLA se sustenta en la fase crucial de crecimiento y transformación que están viviendo, explica la Head de Producto Digital de Vive Ubuntu, Catalina Alegria. El premio, según indica, es una oportunidad para concretar su plan de diversificación de oferta y expansión. "Este respaldo no solo nos proporciona

los recursos necesarios para el desarrollo tecnológico inicial de nuestra app y escalar nuestras operaciones, sino que también aumenta nuestra visibilidad en el mercado y fortalece nuestra posición frente a posibles inversores y socios estratégicos", afirma, y añade que su objetivo ahora es escalar en las operaciones y digitalizar las soluciones para llegar a una audiencia más amplia y embarcarse en la internacionalización.

YAPP: PERSONAS MÁS INFORMADAS Y CON MEJORES OPCIONES EN SALUD

¿La misión de Yapp? Acercar la salud a las personas y, a través de información, lograr la comparación de medicamentos y permitir el acceso a los correspondientes reembolsos de la compra. "Creemos profundamente que un cambio en la salud proviene de habilitar tecnología en este actor del mercado y así permitir que un chileno pueda usar sus beneficios donde lo desee", afirma su socio y gerente comercial, Cristóbal Izquierdo.

Con su búsqueda de ser el partner tecnológico de las farmacias independientes de Chile, el premio es fundamental y les abre una oportunidad real, indica Izquierdo. "No solo entrega aporte económico y comunicacional, ambos siempre relevantes para cualquier startup, sino que también algo de aún mayor impacto: la posibilidad de trabajar con Caja Los Andes juntos para masificar y lograr bienestar social e impactar la vida de miles de chilenos", dice Izquierdo.



YOURNEY: PLATAFORMA QUE IMPACTA EN EL COACHING PROFESIONAL

La startup de coaching digital que busca transformar negocios y liberar la mejor versión de líderes, equipos y organizaciones en Hispanoamérica ya ha logrado trabajar con más de 45 organizaciones, a través de 50 coaches de siete países. "Queremos impactar la vida de cada persona, cada líder, cada equipo", expone su cofundador, Nicolás Morales. Para este año, proyectan abrir más países en Latinoamérica

y su foco ya está puesto en posibles clientes en México, Colombia y Perú, lo que se verá complementado por una ronda de levantamiento de capital. "Todo esto nos tiene felices, pero además muy desafiados y creemos fielmente que la colaboración radical que podemos lograr con Caja Los Andes nos abre muchas más oportunidades para profundizar en los impactos de cada una de las organizaciones que trabajan y trabajarán con nosotros", explica Morales.

Diario Financiero
<https://www.df.cl>

Para conocer más sobre los ganadores
cajalosandes.cl/tecla